Oktober Vollversammlung

von Christian Ludwig - BDO AG

AUSSCHUSS MITGLIEDERBELANGE

Unter dem Motto "Brainstormen an einem ungewöhnlichen Ort" stand die Vollversammlung des Ausschusses Mitgliederbelange am 18. Oktober 2018 in der Kirche St. Jacobi.

Pastorin Fallbrüg vom Kirchlichen Dienst in der Arbeitswelt (KDA) sprach unter anderem, wie sich das christliche Wertebild und das ethische Verhalten mit der Wirtschaft und in der Arbeitswelt ergänzen. Sie zeigte zudem welche Angebote seitens des KDA für die Arbeitnehmer und auch für uns Wirtschaftsjunioren gemacht werden. Pastor Lohse berichtete über die spannende Historie der Kirche St. Jacobi als Pilgerkirche und seine Arbeit als Pilgerpastor. Es gibt diverse Möglichkeiten des Pilgerns - so auch hier bei uns in Norden, für all diejenigen, die sich eine kurze Auszeit nehmen und pilgern gehen möchten. In einem interaktiven Workshop erarbeitete der Ausschuss

Mitgliederbelange danach zusammen mit den anwesenden Wirtschaftsjunioren, welche Veranstaltungen und Themen sich die Wirtschaftsjunioren von "IHREM" Ausschuss für Weiterbildung und Vernetzung für das kommende Jahr wünschen. Neben der Ideenfindung stand in dem Workshop das Kennenlernen und Netzwerken im Vordergrund. So wurde in den einzelnen Gruppen sehr intensiv zu den jeweiligen Ideen diskutiert und neue Bekanntschaften geknüpft. Neben der Bestätigung von bereits durchgeführten Themen, haben sich die folgenden Favoriten in den Bereichen "Netzwerken" und "Weiterbildung" herauskristallisiert:

	NETZWERKEN	WEITERBILDUNG
1	Kiez-Tour	Public Speaking
2	Running Dinner	Programmierung für "Dummies"
3	WJ-TED Talk (12 min Me)	Verhandlungen erfolgreich führen
4	Schnitzeljagt	Fahrsicherheitstraining
5	Kochen	Voneinander lernen (Von Wj für WJ)
6	Tasting	Improtheater
7	Aktives gemeinsames Segeln	





Der Ausschuss Mitgliederbelange bedankt sich für die vielen Anregungen. Wir werden versuchen möglichst viele der Ideen im kommenden Jahr umzusetzen, um den Wirtschaftsjunioren weiterhinein spannende Angebote anbieten zu können

Im Anschluss gab es für alle ein gemeinsames Abendbrot, bei dem sich die teilnehmenden Wirtschaftsjunioren austauschen und die im Workshop neu hinzugewonnenen Kontakte besser kennenzulernen.